
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 26 del registro 

DATA: 05/05/2015 

OGGETTO: Interrogazioni: 24/2014 Rinviata; 26/2014- 

Trattata; 27/2014 Trattata; 28/2014 Trattata; 29/2014- 

Trattata;  

 

 L’anno DUEMILAQUINDICI , il giorno CINQUE del mese di MAGGIO , alle ore 10,20 nel Palazzo di 

Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per trattare gli 

argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale  

n.24101 del 29 aprile 2015, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 

 

Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  

Consiglieri in carica   n° 30 

 

All’appello  nominale, risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA X 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE X

2 AIELLO PIETRO X 17 SCARDINA VALENTINA X

3 DI STEFANO DOMENICO X 18 VELLA MADDALENA X

4 MAGGIORE MARIA LAURA X 19 AIELLO ALBA ELENA X

4 AMOROSO PAOLO X 20 CIRANO MASSIMO X

6 RIZZO MICHELE X 21 CHIELLO GIUSEPPINA X

7 TORNATORE EMANUELE X 22 AIELLO ROMINA X

8 ALPI ANNIBALE X 23 FINOCCHIARO CAMILLO X

9 GARGANO CARMELO X 24 VENTIMIGLIA MARIANO X

10 LO GALBO MAURIZIO X 25 CASTELLI FILIPPO X

11 D'AGATI BIAGIO X 26 D'ANNA FRANCESCO X

12 BARONE ANGELO X 27 GIULIANA SERGIO X

13 GIAMMANCO ROSARIO X 28 BELLANTE VINCENZO X

14 CLEMENTE CLAUDIA X 29 BAIAMONTE GAETANO X

15 MAGGIORE MARCO X 30 PALADINO FRANCESCO X

 

Consiglieri presenti  n.24            Consiglieri assenti n.06  

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Vice Segretario comunale Costantino Di Salvo. 

 



 

 

 

 

 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

 

- Seduta Ordinaria del Consiglio comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Vice Segretario comunale dott. Costantino Di Salvo. 

- Per l’amministrazione, sono presenti gli assessori Maggiore Maria Laura, Balistreri, Puleo e 

Tripoli. 

 

Il Presidente  pone  in trattazione il punto n.3  posto all’ordine del giorno avente ad oggetto 

“Interrogazioni” . 

 

 

Consigliere Gargano : per mozione d’ordine,  sostiene che oggi in aula si stanno usando due pesi e 

due misure.  Chiede di capire il motivo per cui  si sta andando avanti con le interrogazioni quando il 

consigliere Tripoli aveva chiesto  il prelievo di un punto. 

 

Il Presidente  riferisce che, in conferenza dei capigruppo si era concordati di riprendere con le 

interrogazioni ed intorno alle 18,00 fare il prelievo del punto, così da permettere l’arrivo in aula del 

dirigente  Picciurro e dei Revisori dei Conti. 

Indi passa alle interrogazioni. 

 

Interrogazione urgente n. 24 del 17/10/2014 del consigliere Di Stefano Domenico avente ad oggetto: 

“Provvedimenti successivi all’approvazione della delibera del 13/10/2014 (fornitura carburanti e 

lubrificanti per la raccolta RSU)”. 

Consigliere Di Stefano Domenico:  Riferisce che, solo stamani ha avuta la risposta per iscritto, dopo 

circa  7 mesi dalla presentazione della stessa,  non crede sia completa di tutte le richieste a suo tempo 

fatte, in quanto vi è solo la risposta dell’Assessore, invece manca la certificazione da parte dal 

Dirigente del settore. Si riserva, pertanto, di trattarla la prossima seduta di consiglio comunale e chiede 

di avere le risposte alle domande poste nell’interrogazione. RINVIATA.  

 

 

Interrogazione n. 26 del 22/10/2014 del consigliere Gargano Carmelo  avente ad oggetto: “P.R.G.” 

Consigliere Gargano Carmelo: lamenta il ritardo della trattazione dell’interrogazione. Chiede 

all’assessore Tripoli se è a conoscenza della risposta dato che è stata scritta dal tecnico.  Legge 

l’interrogazione (all.1). Si scusa per i tecnicismi usati nell’interrogazione. 

 

Assessore Tripoli : condivide in pieno la risposta del Responsabile del servizio Pianificazione Urbanistica. 

Legge la risposta (all. 2). Legge il parere del Comune di Roccella (all. 3). Conclude che, essendoci già 



due situazioni analoghe a quelle del Comune di Bagheria, (Comune di Gela e Comune di 

Campofelice di Roccella), non vede il motivo per cui  non si possano trasmettere le osservazioni ed 

apposizioni all’Arta per la decisione finale. Infine, ritiene che se  l’interpretazione del consigliere 

Gargano, vale di più di  quella rilasciata dall’ufficio legislativo e legale della Regione Siciliana, lo stesso 

potrebbe anche cambiare idea se leggesse quanto asserito dal consigliere Gargano. 

 

Entra il consigliere Scardina (presenti VENTICINQUE). 

 

 

Il consigliere Gargano: ammesso alla replica risponde ironizzando sul tempo di attesa trascorso,  5 

mesi. Sottolinea un passaggio del parere che non è stato letto dall’assessore Tripoli, che si augura sia 

stata  pura dimenticanza. Detto parere parla chiaramente della tematica che si sta trattando. Legge 

il parere … Sostiene, quindi, che il Consiglio comunale deve dare il parere, nel caso di Gela si è 

preferito non farlo. Si ritiene altamente insoddisfatto. 

 

Interrogazione n. 27 del 22/10/2014 del consigliere Lo Galbo Maurizio primo firmatario avente ad 

oggetto: “Chiarimenti in merito ai lavoratori ASU di Bagheria”. 

Consigliere Lo Galbo Maurizio: lamenta il ritardo della trattazione e si chiede se è il caso di parlarne 

dato che l’argomento è superato. Fa un inciso all’assessore Maggiore Maria Laura la quale  si era 

impegnata a  dare la risposta scritta all’ interrogazione sul collocamento. Legge l’interrogazione. 

(all.4). 

 

Esce il consigliere Castelli (presenti VENTIQUATTRO).  

  

Assessore Maggiore Maria Laura: Si scusa con il consigliere Lo Galbo per la risposta sul collocamento e 

riferisce che la invierà quanto prima. Si giustifica anche per la trattazione di questa interrogazione è 

sostiene che non è colpa dell’Amministrazione che comunque ha risposto per iscritto, non in modo 

sollecito, ma sicuramente non ha perso tempo nella risposta. Premette che, il Comune di Bagheria, 

così come altri comuni, è Ente utilizzatore dei lavoratori ASU ma che loro sono dipendenti regionali. 

Legge la risposta (all. 5).  

 

Entrano il Sindaco e l’assessore Atanasio  

 

Consigliere Lo Galbo:  Si dispiace dell’atteggiamento assunto dall’Assessore e lamenta le mancate  

risposte. Si domanda  se dopo avere fatto le valutazioni sul personale ASU e dopo la rivoluzione 

intrapresa  dal Sindaco e dall’Assessore che è stata stravolta, si chiede, se è stato logico intraprendere 

una strada per  poi ritornare come prima a quella politica passata così criticata; non trova ci sia 

differenza tra la vecchia politica e il Movimento Cinque Stelle. Si ritiene insoddisfatto. 

 

Interrogazione n.28 del 23/10/2014 del consigliere Lo Galbo primo firmatario avente ad oggetto : 

“Chiarimenti in merito alla riorganizzazione dei dipendenti comunali di categoria A”.  

 

Entra il consigliere Finocchiaro (presenti VENTICINQUE). 

 

Consigliere Lo Galbo: legge l’interrogazione (all. 6). 

 

Assessore Maggiore Laura: legge la risposta (all.7). legge l’integrazione alla risposta (all.8). Spiega il 

motivo per il quale ha integrato la risposta e cioè che  la politica non può entrare nel merito dei poteri 

gestionali dei dirigenti, quindi si deve chiedere contezza ai dirigenti dei settori in merito ai trasferimenti 

del personale. 

 

Consigliere Lo Galbo: Ironizza su quando riferito dall’Assessore in merito al fatto che  la politica non 

deve entrare nelle scelte dirigenziali, e ricorda che i primi mesi dell’Amministrazione Cinque il 



personale di categoria “A” veniva spostato nei corridoi sguarnendo così gli uffici. Pensa che i 

cambiamenti devono esseri fatti ma con razionalità e con percorsi condivisi.  Si ritiene insoddisfatto. 

 

 

Interrogazione n.29 del 7/11/2014 del consigliere Tripoli avente ad oggetto : “Chiarimenti in merito 

all’abbattimento di 3 alberi in apparente ottime condizioni siti in piazza Leonardo Da Vinci”.  

 

Consigliere Tripoli: lamenta il tempo trascorso per la trattazione dell’interrogazione, legge 

l’interrogazione (all. 9).  

 

Esce il consigliere Lo Galbo (presenti VENTIQUATTRO) ed entra la dott.ssa Picciurro 

 

Assessore Atanasio: Chiarisce che oggi la delega è dell’assessore Tripoli ma all’epoca era sua. 

Racconta i fatti e constatato lo stato dei luoghi  ha chiamato il servizio verde pubblico nella persona 

del dott. Sorci,  il quale intervenendo prontamente, dopo una serie di contatti con la  forestale si è 

convenuti ad  abbattere  anche i tre alberi.  Spiega le condizioni in cui versava l’albero caduto e 

sentite le diverse segnalazioni degli residenti sullo stato degli altri alberi e per una questione di sicurezza 

in quanto luogo frequentato da bambini si è deciso l’abbattimento. Riferisce al consigliere Tripoli che 

tutto ciò è stato relazionato dal dott. Sorci e se lo desidera può recarsi ai lavori pubblici dove gli sarà  

consegnata la relazione. 

 

Consigliere Tripoli: Considera facile il  comportamento dell’Amministrazione sull’accaduto.  Sostiene 

che, sono stati commessi degli illeciti in quanto non c’è autorizzazione scritta del corpo  forestale della 

soprintendenza e come richiesto nell’interrogazione non pensa ci sia stata una valutazione tecnica di 

stabilità degli alberi abbattuti. Ritiene che ci sia stato un comportamento superficiale addossando  

responsabilità ad un funzionario del Comune. Chiede come sono stati smaltiti gli alberi, si domanda se 

sia stata fatta richiesta alla ditta che si occupa dei rifiuti speciali o si sia chiamato l’amico. Conclude 

asserendo che la  legge prevede che dopo il taglio degli alberi si deve provvedere al ripristino delle 

strutture arboree, cosa che a distanza di 7 mesi non è stato fatto. Si ritiene insoddisfatto. 

 

Esce il consigliere Tornatore (presenti VENTITRE’)  

 

Presidente comunica che conclusa l’ora dedicata alle interrogazioni, viene chiesto dal consigliere 

Tripoli, il prelievo del punto 31“ Debito fuori bilancio ai sensi dell’art. 194, comma 1 lettera a) del D.Lgs. 

267/2000 – Fornitura carburanti e lubrificanti per il servizio di raccolta RSU – Convenzione Consip con la 

società Kuwait Petroleum S.p.A.”. 

 

Il Presidente a questo punto mette, in votazione la richiesta di prelievo  del punto n. 31 all’ordine del 

giorno della seduta avente ad oggetto: “richiesto dal consigliere Tripoli e tutti i consiglieri presenti. 

Si sostituisce il consigliere Tornatore nella qualità di scrutatore con D’Agati. 

Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 

   Consiglieri presenti n. 23,  

   Consiglieri favorevoli  n.23  

Il Presidente dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità il superiore 

prelievo. 

 

 

 

 

 

 

 



































Il consigliere anziano 

f.to Filippo Maria Tripoli 

   Il Presidente 

 f.to Claudia Clemente 

Il Vice Segretario comunale  

f.to Costantino Di Salvo  

   

   

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal -2-02-2016, ai sensi dell’art. 

n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – 

sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, 

comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 

 

                           

                                  

                                                    

 l’Incaricato         Il Segretario Generale 

 F.to Francesco Paolo Caltagirone      F.to Costantino Di Salvo 

    

 

 

__________________________________________________________________________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 

 

            Il Segretario Generale 

              

 

 

 

 

 

 

 

E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 

 

dalla Residenza Municipale, lì ________________ 

 

            Il Segretario Generale  

 


